



"Deutsch mit Socke" : des vidéos ludiques pour l'école primaire

publié le 29/04/2020

Descriptif :

La rançon du succès passe souvent par une marionnette. Les réalisateurs de la série de vidéos "Deutsch mit Socke", diffusée sur la chaîne allemande WDR, l'ont bien compris. Et le charme opère ! Une super série à faire découvrir aux petits (cycles 2 et 3) pour apprendre l'allemand en classe ou à la maison.

- ▶ La chaîne allemande [WDR](#) propose de **petites saynètes amusantes** mettant en scène une marionnette effrontée, baptisée Socke, qui ne parle pas bien l'allemand. Mais heureusement qu'Esther est là pour lui apprendre les rudiments de la langue allemande. D'où le nom de ce programme : "[Deutsch mit Socke](#)".
- ▶ Ces vidéos, qui durent en général entre 2 et 3 minutes, s'articulent autour de **nombreuses situations de communication**. Les échanges, basés sur la répétition, donnent lieu à des discussions animées entre Esther et Socke. Actuellement, **35 vidéos** sont disponibles au téléchargement. Le niveau visé est le **niveau A1** du CECRL.
- ▶ Conçues pour l'école primaire, ces vidéos sont, pour certaines, accompagnées de [fiches de travail et d'un modèle de déroulement de séance](#). Ce travail constitue vraiment une aide précieuse pour les intervenants en primaire. Notons que [l'institut Goethe de Varsovie](#) est partie prenante du projet et a élaboré certaines fiches de travail.

Document joint

 [Série "Deutsch mit Socke"](#) (PDF de 24.5 ko)
Contenu des 35 vidéos (tableau bilan)